
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月１０日（火） 

受講者数  １１名 

（講師含む） 

 

○ 小学校の教育課程についても知ることができた事は、とても良かった。 

○ 小学校に勤めていますが、中学校の様子も聞けてこうした組み合わせは良かったです。 

○ 新学習指導要領の完全実施に向けて、色々な角度から学ぶことができて大変参考になりました。 

○ 教育課程の担当者として取り組むべき課題がよくわかる構成でした。 

○ 教育課程編成の為の体制作りと取り組み方について具体的で分かりやすく、すぐにできるとこ

ろから取りかかろうとおもいました。 

○ 濵谷先生の率直なお話の中の「日常の中で無理をせず、協力、協働体制をつくる」ということ

が大切だと思います。これから頑張らなくては。 

○ 教育課程とは、企画力と発想力。一番苦労するところです。 

○ 編成の流れ（スケジュール）や教務としての準備物等、具体的で分かりやすかったし、参考に

なりました。 

 

 

 

 

受講者の方々の声 

濵谷 武司 先生 

（小樽市立末広中学校） 

木村 明彦 先生 

（余市町立黒川小学校） 

三浦新一郎 氏 

（後志教育局指導主事） 


